

南原小学校 第5学年だより

# Happiness

令和4年6月30日

暑かったり涼しかったりと不安定な天気が続いています。じめじめとした気候により体調を崩しやすくなります。元気に学校生活を送れるよう、担任一同配慮していきたいと思います。ご家庭でも健康管理に十分お気を付け下さい。

先月から、教育相談を行っております。お子様の日頃の悩みや不安、隠れた趣味や特技、習い事等々、様々なことを一対一で聞けるよい機会となっております。相談期間が終わっても、いつでも相談しやすい環境を今後もつくって参ります。

夏休みまで残すところあと1ヶ月！事故や病気に気をつけながら、楽しい夏休みが迎えられるようにしたいと思います。

## 7月の行事

7月で1学期が終わりです。充実した夏休みが迎えられるよう、悔いが残らないよう、児童と一緒に頑張っていきたいと思います。

- 7日(木) PTA本部役員会・合同会議
- 11日(月) 清掃強化週間(15日まで)
- 18日(月) 海の日
- 21日(木) 第1学期終業式 ※14:05 一斉下校

### <夏期休業>

7月22日～8月24日

### <個人懇談>

7月25日(月)～7月29日(金)

### <自宅確認>

7月25日(月)～8月5日(金)

### <プール開放>

※今年度はコロナ感染予防のため開放致しません。

### <2学期始業式>

8月25日(木) 13:20 一斉下校



## 家庭学習チャレンジ週間、ご協力ありがとうございました！

6/13～6/17の1週間、家庭学習チャレンジ週間でした。先月に引き続き、保護者の皆様のご協力、まことにありがとうございました。前回よりも、自分で決めた目標時間や学習内容について、一生懸命取り組んでいる様子が見られました。

- ・社会や理科の用語・要点まとめ
- ・算数の計算練習
- ・漢字の練習
- ・テストで間違ったところの復習 等々

内容も多種多様で、自分が何を学習したらいいのかを考え、学習内容を選択していることが分かりました。また、資料を張り付けたり、図や絵を使ってまとめていたり、要点の整理の仕方やまとめ方が少しずつ身につけてきたようにも感じます。

1日での成長は少しかもしれませんが、1年間コツコツと積み重ねることで大きく力を伸ばすことができます。楽しんで得をするより、努力できる自分を築くことが今後の人生での大きな財産になります。その財産は、使っても減ることがありません。苦労して鍛えられた頭脳や人格は永遠です。

しかし、努力を持続することは簡単ではありません。自分を支える人に応えたいという思いが、努力を持続する力になります。保護者の方々の温かい励ましと期待が、お子様にとって何よりの励みです。担任といたしましても、お子様に「自ら学ぶ習慣」が身につくよう、多くの励ましを送っていきたいと思います。

